Vers le bois de Boclon.

Nous étions 6 au départ de cette nouvelle randonnée proposée par Eric ce dimanche 10 décembre.

Après une nuit venteuse comme nous en connaissons par ici, la météo fut des plus agréable et c'est d'un pas tranquille que nous quitterons la piscine de Fécamp lieu de notre rendez vous pour nous diriger vers le centre-ville.



En ce début décembre Fécamp nous propose de jolies décorations pour fêter Noel et célébrer la nouvelle année. Nous en profiterons pour nous en amuser un peu.



Chemin faisant c'est avec grand plaisir que nous retrouverons l'ami Jacques, bon pied bon œil,pour partager à nouveau un moment convivial.



Sorti de Fécamp par la rue Jean Louis Leclerc et le chemin des Ifs nous traverserons le bois de Boclon bien encore humide par les dernières pluies qui forment des torrents à travers les chemins.

La traversée n'est pas très ardue mais il convient d'être prudent,ça glisse.



Sorti du bois par le restaurant de l'auberge de la Rouge actuellement en travaux qui deviendra un espace de travail partagé coworking comme on dit maintenant nous nous dirigeons vers le quartier du Ramponneau qui nous offrira des sa sortie une superbe vue sur notre dame du salut.



C'est maintenant la descente vers la plage via le GR21 puis le port et le quai Berigny ou nous avons pu brièvement saluer Marie-Hélène qui assurait une permanence à la pharmacie.

Le retour vers la piscine se fera par la rue fontaine qui propose une jolie vue de l'abbatiale et comme à l'habitué nous finirons cette randonnée de 10 km par un café offert par Evelyne, un excellent pannetone et des chocolats offerts par Eric.

Il est maintenant temps de prendre congés pour nous donner rendez-vous dimanche prochain à 9h00 sur le parking face à l'église de Tourville les Ifs.